



八浜小だより

令和6年2月22日

<http://www.ednet.tamano.okayama.jp/ps-hachihama/>

中学校区一貫教育校園
玉野市立八浜小学校

今年度のまとめと新年度の準備をしています！

1月は「いぬ」、2月は「にげる」、3月は「さる」といわれるようにあっという間に2月が終わろうとしています。各学年1年間のまとめと新年度に向け準備をしています。そして、6年生は、いよいよ卒業式の練習が始まります。

2月7日(水)には新1年生の1日入学も終わり、1年生はお兄さん、お姉さんとして一緒にドッチボールや輪投げをしました。5年生は、新1年生に読み聞かせをしたり、学校探検をしたりしました。2月8日(木)には、縦割りによる活動「わくわくじまいの会」があり、運動場等で一緒に遊ぶだけでなく、6年生への寄せ書きのプレゼントもありました。また、2月15日(木)には、今年度最後の参観日・学級懇談があり、一年間のまとめを保護者の方に見ていただきました。お忙しい中、参観日に来ていただきありがとうございました。

◎参観日の様子

【1年生・ひまわり】



【2年生】



【3年生】



【おひさま1】



【4年生】



【5年生】



【6年生】



【おひさま2】



【メディアに関するビデオ視聴(保健委員会児童の作製ビデオ)】

学級懇談会の中で、メディアを使うときの「わが家のルール」をテーマとした児童製作のビデオを視聴しました。これを機会にぜひとも家庭の「ルール作り」や「メディアコントロール」について考えていただきますようお願いいたします。また、親子でそれぞれのルールを決めたり、メディア使用なしでの家族団らんを楽しんだりしてほしいです。私たち大人の力が、子どもたちの生活習慣改善に繋がることを期待しています。



☆わくわくじまいの会の様子☆



保護者・地域の方にはお願いです！
☆「あいさつ」ができる児童と、まだできにくい児童の差が気になっています・・・出会う子ども達に積極的に「あいさつ」等のあたたかな声かけをお願いします！